

Annette Schavan antwortet immer - Volker Kauder nie

Annette Schavan antwortet immer - Volker Kauder nie

Hamburg (sz) - Die Internet-Plattform "abgeordnetenwatch.de" ermöglicht es Bürgern, ihren Abgeordneten Fragen zu stellen. Die Volksvertreter gehen sehr unterschiedlich mit den Anfragen um - während Annette Schavan (CDU) fleißig Fragen beantwortet, ignoriert ihr Parteifreund Volker Kauder alle Anfragen. Zur Sommerpause hat das Portal jetzt Zeugnisnoten vergeben: Wie gehen die Abgeordneten mit Bürgeranfragen um? Die Ergebnisse aus der Region fallen laut der Pressemitteilung sehr unterschiedlich aus. Überdurchschnittlich gut schneiden die Bundestagsabgeordneten des Wahlkreises Biberach ab: Der SPD-Abgeordnete Martin Gerster erhält für elf von elf beantworteten Fragen die Note "sehr gut", genau wie Josef Rief von der CDU, der fünf von fünf Fragen beantwortete. Der CDU-Abgeordnete

Lothar Riebsamen aus dem Wahlkreis Bodensee beantwortete zwölf von 16 Fragen, was abgeordnetenwatch.de mit "befriedigend" bewertet. Die Bundestagsabgeordneten des Wahlkreises Ravensburg schnitten auch eher gut ab: Andreas Schockenhoff (CDU) beantwortete sieben von acht Fragen, was ihm die Note "gut" einbrachte. Agnes Malczak (Grüne) gab zwei Antworten auf zwei Fragen - "sehr gut". Im bayerischen Wahlkreis Oberallgäu hat CSU-Abgeordneter Gerd Müller keine von drei Fragen beantwortet und dafür ein "ungenügend" bekommen, Stephan Thomae (FDP) erhielt für sieben Antworten auf acht Fragen ein "gut". Der CDU-Abgeordnete Thomas Bareiß aus dem Wahlkreis Zollernalb-Sigmaringen beantwortete vier von 9 Fragen - Note "mangelhaft". Die Abgeordneten für den Wahlkreis Rottweil-Tuttlingen fallen durch durchwachsene Ergebnisse auf:

Ernst Burgbacher (FDP) beantwortete acht von 13 Bürgerfragen - "ausreichend". Volker Kauder (CDU) ignorierte alle 17 Fragen, was ihm ein "ungenügend" einbrachte. Im Wahlkreis Ulm könnten die Gegensätze größer nicht sein: Während die Bildungsministerin Annette Schavan (CDU), alle 57 Fragen beantwortete und ein "sehr gut" erhielt, beantwortete Hilde Mattheis (SPD) auf zwei von zwei Fragen nicht - ungenügend". Roderich Kiesewetter (CDU), Abgeordneter für den Wahlkreis Aalen-Heidenheim, kam bei 8 Antworten auf elf Fragen zu einem "befriedigend". Die Fragen der Bürger drehten sich hauptsächlich um bundespolitische Themen, darüber hinaus wurden Fragen zum umstrittenen Projekt Stuttgart 21 gestellt. CDU-Politikerin Annette Schavan erhielt von "abgeordnetenwatch.de" die Note "eins" - Parteifreund Volker Kauder ein "ungenügend". Fotos: dpa